

Federación Sindical Mundial reclama poner fin al criminal bloqueo a Cuba



FSM

Montevideo, 26 julio (RHC) La Coordinadora de la Federación Sindical Mundial (FSM) de Uruguay demandó hoy a Estados Unidos poner fin a lo que calificó como bloqueo criminal contra Cuba.

La declaración fue divulgada aquí, cuando Cuba conmemora el Día de la Rebeldía Nacional, al cumplirse 71 años del asalto a dos cuarteles de la tiranía de Fulgencio Batista liderados por Fidel Castro.

Al respecto el texto considera aquellos acontecimientos como “gesta heroica” que marcó el camino hacia el triunfo de la Revolución Cubana en enero de 1959.

Repudia el bloqueo “criminal” que por más de 60 años aplica el gobierno de Estados Unidos contra la isla caribeña.

El pronunciamiento afirma que la FSM se suma a la campaña internacional de solidaridad con el pueblo y el Gobierno de Cuba, decisión adoptada por unanimidad por su Consejo Presidencial.

Exigimos que se retire a Cuba de la lista unilateral con la que Washington la acusa de patrocinar el terrorismo, subraya.

Añade que se trata de un artificio para mantener la política de hostigamiento hacia la mayor de las Antillas.

Cuba no está sola y nunca lo estará, concluye la declaración firmada por Marcos Lombardi, miembro del Consejo Presidencial de la Federación Sindical Mundial. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/361149-federacion-sindical-mundial-reclama-poner-fin-al-criminal-bloqueo-a-cuba>



Radio Habana Cuba